



Claudia Sheinbaum refuerza su liderazgo en discurso por sus primeros 100 días de gobierno: Monreal

La presidenta Claudia Sheinbaum consolidó su liderazgo en un discurso que Ricardo Monreal calificó como "valiente y enérgico", durante el informe de sus primeros cien días al frente del Gobierno de México. El acto, fue celebrado ante miles de simpatizantes en el Zócalo de la Ciudad de México.

El líder parlamentario de Morena destacó que Sheinbaum demostró autonomía y firmeza, desestimando la idea de que su gobierno sería una "extensión" de administraciones anteriores. Monreal subrayó que el discurso dejó en claro la independencia de la mandataria y su compromiso con los retos que enfrenta el país, especialmente ante el posible retorno de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.

"Fue un mensaje directo y muy claro en cuanto a las definiciones políticas. Hoy, en sus primeros cien días, afianzó su liderazgo", señaló Monreal.

El discurso también incluyó un análisis sobre los retos internos, como la implementación de reformas estructurales. Monreal enfatizó que el próximo periodo legislativo será crucial para abordar cerca de 40 leyes secundarias, incluyendo temas como la prohibición del maíz transgénico, seguridad, economía, empleo y la Ley del Infonavit.

<https://puebla.contrarepública.mx/nota-Claudia-Sheinbaum-refuerza-su-liderazgo-en-discurso-por-sus-primeros-100-dias-de-gobierno-Monreal202513118>